



学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自立した生徒の育成

錦タイムズ #10

錦町立錦中学校

令和7年8月29日

錦中生の夏休みのがんばり

7月19日（土）からスタートした夏休みも昨日で終わりました。充実した夏休みを過ごすことができましたか。いよいよ今日から2学期がスタートしました。この2学期は、学習面（日々の授業や定期テストなど）や学校行事（職場体験・修学旅行・集団宿泊・錦学祭・合唱コンクールなど）、部活動（新チームでの練習、新人戦など）など、多くの場面で錦中生の成長と活躍が期待されます。ぜひ、自分を大きく伸ばす学期にしていきましょう。

今回は、夏休みの錦中の活躍を紹介します。

新体操

8月5日（火）から沖縄県で開催された、「九州中学校体育大会新体操競技」に5名が参加いたしました。

「九州大会」というレベルの高い大会で、第1試技というプレッシャーの中、堂々とした演技を披露し、10位（13校中）と、健闘しました。

今後も、クラブでの活動を中心に、演技に磨きをかけていくことを期待しています。

陸上部（坂本春翔さん）

7月19日（土）、熊本県中体連大会陸上競技において、共通男子3000mで全国大会参加標準記録を突破し、九州大会・全国大会への出場を決めました。

8月10日（日）の九州大会・8月17日（日）の全国大会では、もてる力を精一杯発揮し、錦魂で走り抜くことができました。

今回の経験を、郡市中体連大会駅伝競争競技（10月開催）に生かしてくれることを期待しています。

※右の写真…

陸上部を中心を作成した応援旗と陸上部員（中央：坂本さん）



吹奏楽部

7月24日（木）に、「熊本県吹奏楽コンクール」が、熊本県立劇場大ホールで行われました。部員21名が一丸となって臨んだ今回のコンクール、一人一人が『一音』に想いを込めて演奏しました。結果は「銀賞」でしたが、みんなが練習の成果を發揮できて満足できた部分と、今後の課題が見つかったコンクールとなりました。

これからも地域のイベントや錦学祭などで、吹奏楽部の想いのこもった演奏を期待しています。



おやじの会・PTA奉仕作業

8月24日（日）、PTAによる奉仕作業（除草作業・西小校区）が行われました。その前日には、「おやじの会」による奉仕作業（グラウンド南側の樹木伐採）が行われました。多くの生徒・保護者・職員が参加し、校地内の環境整備を行いました。

今回の作業で、2学期からの教育活動が快適に行えます。ご協力、ありがとうございました。



「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。

錦中HP